
 
通常例会 1797 回・本年度第 ６回 例会日／2023 年 8 月 9日 会場／天童ホテル 

司会／新関 多津弥  ソング／奉仕の理想  タクト／永山和敏 

●会⻑挨拶  野川 晶弘 
 日経新聞にゴルフを過去 1 年にした人の割合（練習場を含む）、 
都道府県ランキングが出ておりました。山形県は４７位中４４位。 
山形県の割合は４．１％で、前回調査より▲１．０ポイント。 
全国ナンバーワンは愛知県で割合は９．０％ですから倍以上。 
全国平均は６．９％で前回調査より▲１．０％。 
 上位は２位兵庫県、奈良県、大阪府、宮崎県、茨城県、栃木県と続きます。 
山形県の後ろは岩⼿県、⻑崎県、⻘森県で雪が積もる冬季はプレーが難しく、 
積雪の多い地域の実施率は総じて低いことがわかります。 
秋田県も４１位、割合は４．５％。都道府県別にみると、兵庫はゴルフ場数が多く、愛知や大阪練習場が多いそ
うです。また、「中部地方はふるさと納税の返礼品としてゴルフ場プレーの優待券を出している自治体が多く、ゴ
ルフに対する愛着の強い地域」だそうです。 
 専門家は「近年、接待や付き合いのためのゴルフは下火となり、個々での楽しみ方が広がりつつあるあるが、
ゴルフ場が変化に対応しきれず実施率の⻑期低下を招いている」と指摘する。18 ホールのラウンドが原則とされ
るなどプレーには制約が多い。ゴルフの新たな楽しみ方を柔軟な発想で提案し、未経験者を開拓する関係業界の
努力が求められている。 
 
●幹事報告  髙橋 英治 

1. 10 月 1 日行います、最上川清掃 ロータリー奉仕デー「それぞれの最上川物語」 
第 3 グループで打ち合わせを行いました。当クラブから⼩関社会奉仕委員⻑と 
髙橋幹事が出席して参りました。当日は早朝 8 時より、⾕地橋⻄側の最上川 
グリーンパーク河川敷広場内の清掃作業を行います。一時間程度の河川敷広場内 
のゴミ拾いとなります。詳細は近くになりましたらご案内いたします。 
2800 地区の、重点奉仕作業となりますので、10 月 1 日はご予定頂けますよう 
宜しくお願い致します。 

 2.地区事務所より、第 8 回日台ロータリー親善会議台北大会のご案内が届いております。10/20 台北にて 
  親善会議が行われます。興味のある方は、髙橋幹事迄、登録締切りは 8/29 になります。 

3.山形中央 RC より 5/20 行われました創立 30 周年記念の記念誌が届きましたので回覧しております。 
●委員会報告 他 

☆ 親睦委員会、佐藤豊委員⻑より 8/19 モンテ応援例会よろしくお願い致します。 
 
 



●スマイル報告  鞍掛 彰秀 
 ☆ ⻄塚専務様、卓話よろしくお願いします。                野川晶弘さん 
 ☆ 天童木⼯⻄塚専務さん本日の卓話宜しくお願いします。          髙橋英治さん 
 ☆ ⻄塚専務さんを歓迎します先日の明治大学の学生訪問では 

大変お世話になりました、ありがとうございました。                   赤塚弘実さん 
 ☆ 天童木⼯専務、⻄塚直⾂さんを歓迎します。               加藤幸男さん                         
 ☆ 天童木⼯⻄塚専務様卓話楽しみです。産業医お引き受けしお世話になっております。 
 ☆ 日大山形高のナインお疲れ様でした。胸を張って帰って来て下さい。    鞍掛彰秀さん 
 ☆ 猛暑日が続いております。私の生涯（82 才）で最も暑い年だと思います。 

皆さんお元気で。                        高橋繫夫さん 
●講師例会  担当 出席委員会 
   演 題「木について」 
     卓話者 天童木⼯専務取締役  ⻄塚直⾂ 氏 

昭和 27 年 8 月 尾花沢市生まれ 
             50 年 3 月 東京農業大学農学部林学科卒業 
                     4 月 天童木⼯入社 大阪支店営業課勤務 
                                 製造部門  各地に出向 

平成 27 年 6 月 常務取締役製造本部⻑ 
令和 5 年 6 月 専務取締役製造本部⻑ 
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●出席報告     伊藤 敏明 出席委員 
 本日会員 53 名  出席者 27 名  出席率 65.85％  （出席義務者 41 名） 


